

Observation n°41

Madame Audebert,

Je vous envoie ce mail pour vous signifier mon refus d'une installation d'un projet agrivoltaïque sur la Plaine à MIGNALOUX BEAUVOIR .

Je ne comprends pas comment un tel projet puisse être imaginé à proximité de Mignaloux Beauvoir avec toutes les nuisances que cela va entraîner pour les populations environnantes. Seriez vous d'accord pour accepter une telle installation à côté de chez vous, je ne le crois pas.

Ce projet nous est présenté comme une innovation écologique , mais je ne vois pas où est l'écologie quand le bien être humain n'est pas mis au centre d'un tel projet et que l'on ne s'interroge pas sur les nuisances insupportables que cela va engendrer pour les riverains.

Veuillez agréer Madame mes salutations

Daniel SANDOR